

Un logiciel pour mieux planifier ses voyages

Internet La société routeRANK vient d'être primée par le Prix Venture Kick

Le programme de la société routeRANK, développé par Jochen Munding, permet de choisir le meilleur itinéraire entre deux localités. Il s'agit d'un logiciel permettant de faire de la planification de voyage ou de transport le plus rapidement possible, de la façon la moins polluante ou de manière économique.

Service global

En un seul «clic», toutes les alternatives routières et les différents moyens de transport sont proposés. «Voiture, train, compagnies aériennes et autres moyens de locomotion sont pris en compte par notre algorithme», souligne Jochen Munding.

«Les logiciels concurrents ne sont pas aussi globaux. Ils ne comparent, par exemple, que les vols et tarifs des compagnies aériennes ou ne proposent que des itinéraires pour les automobilistes», explique l'ingénieur issu du Laboratoire d'informatique et de communication de l'École polytechnique fédérale de Lausanne.

Bientôt sur le Web

«Pour l'instant, nous vendons notre logiciel à des entreprises de transport ou à des sociétés dont

les employés sont en continuel déplacement», note Jochen Munding. Pour ces clients, des algorithmes spécifiques intègrent les différents partenaires avec lesquels ils travaillent déjà.

Les organisations touristiques et hôtelières ont également manifesté un intérêt pour cette innovation. «Bientôt, une version de l'algorithme appliquée aux voyages indépendants sera disponible gratuitement sur le site web de routeRANK. Le programme fera une distinction stricte entre l'itinéraire voulu et les contenus publicitaires.»

Brevet en cours de dépôt

Un brevet a été déposé sur cette technologie. La start-up vient d'être récompensée par le Prix Venture Kick, un fonds qui soutient les start-up. En deux ans, routeRANK est passée de l'idée à l'étape de l'entreprise. Le soutien de Venture Kick a permis d'accélérer le rythme.

Basée à Lausanne, la jeune société, qui recherche à recruter des collaborateurs, a également remporté le Prix Venture Leaders en mars 2007 et le «IMD start-up competition» en décembre 2007.

G. B.